

海・山・湖の絶景を楽しんで ツール・ド・ふくい2024 10月6日(日)



北陸新幹線県内開業を記念したサイクリングイベント「ツール・ド・ふくい2024」が、今庄365スキー場を発着点に開催され、ロング(約200km)、ミドル(約160km)、ハーフ(約100km)の3コース(ロング・ミドルコースは滋賀県にまたがる)に、県内外から831名が参加しました。

参加者たちは、コースからの絶景や、コース上に設置された補給所で振る舞われるご当地補給食などを思い思いに楽しみながらゴールを目指していました。

人権について楽しく学ぶ 人権教室、人権サッカー教室 10月10日(木)



南条小学校の第4学年と第6学年を対象に人権教室、第5学年を対象に人権サッカー教室が開催されました。

人権教室では人権がわかるが行われ、児童たちははかるたの言葉から身近な人権について学んでいました。また、人権サッカー教室では人権講話が行われたあと、福井ユナイテッドFCがサッカー教室を行い、児童たちはサッカーを通して人権の大切さを学んでいました。

忘れない。戦争の悲惨さ、平和の尊さを 南越前町戦没者追悼式 10月9日(水)



南越前文化会館で南越前町戦没者追悼式が挙行政され、89名が参列しました。岩倉町長は「今日の平和と繁栄は、戦没者の方々のご遺族の努力の上に築かれていることを忘れてはいけません」と式辞を述べました。参列した遺族らは、祭壇に献花を行い、手を合わせ、戦没者の冥福と恒久平和を祈りました。

南条地区公民館 こけら落とし 南条地区公民館舞台発表会 10月12日(土)



改修後の南条地区公民館のこけら落としとして、南条地区公民館で舞台発表会が行われました。発表会では、さまざまな団体やサークルが、吟詠やオカリナ・コカリナの演奏、日本舞踊、ダンスなどの発表を行い、日々の練習の成果を存分に披露していました。

パタンク「河野マリンA」第3位入賞! ふくい健康長寿祭2024 9月15日(日)



大野市と勝山市において「ふくい健康長寿祭2024」が開催され、5種目の競技に南越前町のチームが参加しました。そのうちのパタンクに、町パタンク大会(6月開催)を勝ち抜いた2チームが出場し、「河野マリンA」が見事第3位に入賞しました。当日は、天候にも恵まれ素晴らしい大会となりました。

2年間 交通死亡事故ゼロを達成 交通死亡事故抑止功労表彰伝達式 9月20日(金)



南越前町が2年間の交通死亡事故ゼロを達成したことを受け、このたび町長室で交通死亡事故抑止功労表彰伝達式が行われました。伝達式では、齋藤祐司越前警察署長が福井県警察本部長からの賞状を伝達し、岩倉町長に表彰状を手渡しました。2年間の交通死亡事故ゼロ達成は令和3年6月以来となります。町は今後も、交通指導員会や交通安全協会などの皆さまとともに、交通事故のない安全安心なまちづくりに努めていきます。

健康に生きる秘訣を学ぶ 暮らし診つける&つなげるまちづくり診療所プロジェクト 講演会 9月15日(日)



健康に生きる秘訣を学ぶパネルディスカッションとワークショップが、今庄住民センターで開催されました。参加者は、パネリストや講師から健康とまちづくりの先進事例などに関する話を聞き、健康でいるための食事や運動、場づくりについて参加者同士で話し合い、自身の健康のためにできることを探っていました。

第31回村瀬杯・ボーイズリーグ府県選抜野球大会 激励会 9月30日(月)



10月12日(土)、13日(日)に岐阜県で開催される第31回村瀬杯・ボーイズリーグ府県選抜野球大会に出場する野崎泰河さんの激励会が行われました。野崎さんは、「チームの勝利に貢献できるよう全力で頑張ります」と決意を述べました。



後藤ひろみさん 講演会



玉田玉秀齋さん 講演会

見聞学
紫式部と南越前町

9月29日(日)、紫式部ゆかりの地PRイベント「紫式部と南越前町」が開催されました。これは、紫式部が越前国府と都を行き来した際に通ったとされる町内の地を実際に見て、話を聞くなどとして、紫式部について学ぶもので、約60名が参加しました。

午前中は、湯尾峠・たこの呼び坂(大谷浦)・山中峠・鹿森神社を巡るバスツアーと、後藤ひろみさんの講演会「紫式部の人生について」が行われました。午後は、四代目玉田玉秀齋さんの講演会「紫式部が見た越前」が行われました。

参加者は、町内の紫式部ゆかりの地に想いを馳せながら、当時の紫式部の気持ちや様子を楽しく推察しているよかったです。



町の商工業発展のため、高校生が講演 商工会主催 町内事業者向けセミナー 10月1日(火)



南越前町商工会は「産官学連携事業」の一環として、地域経済分析を深める高志高校1年 富永真希さんを講師に迎え、町内事業者向けのセミナーを開催しました。富永さんは「南越前町商工業の現状とこれから」というテーマのもと、国が提供する「地域経済分析システム (RESAS)」を活用し、高校生ならではの視点と発想で発表を行いました。また、参加者からのさまざまな質問に、富永さんは柔軟かつ的確な提言を行い、町の商工業発展のための貴重な意見交換の場となりました。

ご寄付ありがとうございます 「私の地元応援募金」寄付贈呈式 10月4日(金)



明治安田生命保険相互会社福井支社武生南営業所の鈴木康介所長が役場を訪れ、「私の地元応援募金」寄付贈呈式が行われました。これは、明治安田生命保険相互会社の従業員が任意で、ゆかりのある地域を応援しようとした募金で、会社拠出分を上乗せした計221,500円が寄せられました。同社からの寄付は、昨年に続き2回目となります。鈴木所長から目録を受け取った岩倉町長は「いただいたご寄付は、町民の保健福祉の向上のために大切にさせていただきます」と感謝の意を伝えました。